

## La vie et l'Esprit

---

Différence entre l'épître aux Ephésiens et celle aux Colossiens

ME 1892 page 100

La vie et le Saint Esprit sont deux choses distinctes pour le croyant; — Christ lui-même n'a reçu le Saint Esprit officiellement que lors de son baptême. Cette distinction entre la vie et le Saint Esprit, fait comprendre la différence qui existe entre l'épître aux Ephésiens et celle aux Colossiens. Dans la première, il ne s'agit pas seulement de la vie, mais du Saint Esprit comme sceau de l'adoption, comme arrhes de l'héritage et puissance du service. Dans la seconde, où il s'agit de la vie en relation avec le Chef dans le ciel, le Saint Esprit n'est pas mentionné, si ce n'est incidemment au chapitre 1: 8, mais seulement le nouvel homme.